

En Francia, la actividad desarrollada por los simpatizantes de la República española fue particularmente intensa; a finales de julio de 1936, la oficina que el Frente Popular tenía en París ya reclutaba a hombres dispuestos a marchar hacia la Península, a la vez que aumentaban las adhesiones al Socorro Rojo Internacional. En septiembre, la ciudad del Sena se convirtió en la sede de las Brigadas Internacionales, que estaría integrada por los batallones franceses “Commune de Paris”, “Henri Barbusse”, “Henri Vuillemin”, “Pierre Brachet” y “Vaillant-Couturier”, y por los franco-belgas “André Marty” y “Louise Michel”; todos ellos quedarían agrupados dentro de la XIV Brigada Internacional, denominada “La Marsellaise”. En mitad de este clima de solidaridad que se respiraba en Francia a finales del verano de 1936, Malraux sintió la necesidad de socorrer a la causa republicana.

## 2. LA GUERRA CIVIL ESPAÑOLA EN *L'ESPOIR*

Como ya se ha comentado anteriormente, la estructura externa de *L'espoir* consta de tres partes, tituladas, respectivamente, “L’illusion lyrique” (“La ilusión lírica”), “Le Manzanarès” (“El Manzanares”) y “L’espoir” (“La esperanza”):

1ª parte: <i>L'illusion lyrique</i> ( <i>La ilusión lírica</i> )	1.a: <i>L'illusion lyrique</i> ( <i>La ilusión lírica</i> )	Sección I	4 capítulos
		Sección II	4 capítulos
		Sección III	3 capítulos
	1.b: <i>Exercice d'Apocalypse</i> ( <i>Ejercicio de Apocalipsis</i> )	Sección I	5 capítulos
		Sección II	9 capítulos
2ª parte: <i>Le Manzanarès</i> ( <i>El Manzanares</i> )	2.a: <i>Être et faire</i> ( <i>Ser y hacer</i> )		9 capítulos
	2.b: <i>Sang de gauche</i> ( <i>Sangre de izquierda</i> )		17 capítulos
3ª parte: <i>L'espoir</i> ( <i>La esperanza</i> )			6 capítulos